

Dialoga Tapia Fonseca con ganaderos tuneros



Al intercambiar del seguimiento a las 63 medidas, el dirigente indicó a los delegados municipales ser más proactivos.

Las Tunas, 6 dic (RHC) El viceprimer ministro cubano, Jorge Luis Tapia Fonseca, indagó en la provincia oriental de Las Tunas sobre el pago a los productores que debe ser en el momento.

Al intercambiar del seguimiento a las 63 medidas, el dirigente indicó a los delegados municipales ser más proactivos, para agilizar respuestas como las de entrega de tierras a quienes crecen en rebaño.

Otras preocupaciones de productores se pueden solucionar con paneles solares en venta, y se propone para el próximo año arreglo de caminos en comunidades agrícolas con el aporte de cooperativas y empresas en la contribución al desarrollo local.

En atender al productor insistió el Ministro de la Agricultura Idael Pérez Brito en el intercambio en Las Tunas, donde hay satisfacción con las medidas, y se destacó como elemento fundamental al contrato y su calidad para comercializar leche y carne.

Al cierre del intercambio enfatizó Tapia Fonseca que a los productores les queda cumplir los planes porque las medidas tienen que dar más vianda, incrementar el autoabastecimiento municipal, y satisfacer

el programa de soberanía alimentaria y educación nutricional.

También orientó los análisis a nivel de municipio con integralidad y la participación de todos los organismos para dar las respuestas a preocupaciones, en tanto enfatizó en la posibilidad de las empresas agropecuarias de crecer en áreas estatales, pues generan solo el 15 por ciento de la producción. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279025-dialoga-tapia-fonseca-con-ganaderos-tuneros>



Radio Habana Cuba